

Capacidad de respuesta del sector salud de Magallanes

Jornada de capacitación y ejercicio de simulación de emergencia

● El objetivo de la capacitación es la simulación de emergencias, orientada a fortalecer los planes, protocolos y la capacidad de respuesta del sector salud.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

La secretaria regional ministerial de Salud de Magallanes organizó una jornada de capacitación y un ejercicio de simulación de emergen-

“

Nos estamos preparando para identificar todas las acciones que tiene que desarrollar la red asistencial de salud como otros dispositivos”.

Francisca Sanfuentes,
Seremi de Salud Magallanes.

cias, orientada a fortalecer los planes, protocolos y la capacidad de respuesta del sector salud ante situaciones de este tipo que pudieran afectar la región.

La actividad reunió a actores clave de la red de salud regional, incluyendo al Servicio de Salud Magallanes, el Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), Senapred, el Área de Salud de la Corporación Municipal de Punta Arenas, Hospital de las Fuerzas Armadas, Clínica Redsalud Magallanes y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), entre otras entidades.

La jornada contó con la presencia del delegado Presidencial Regional, José Ruiz, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, el director Regional de Senapred, Juan Carlos Andrades y re-

presentantes de diversas instituciones.

También asistieron los jefes provinciales de la Seremi de Última Esperanza y Tierra del Fuego.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, indicó que “desarrollamos como sector salud una jornada de trabajo en torno a la emergencia, en el marco del trabajo que se realiza con Senapred y otros sectores. Es en ese contexto que nos estamos preparando para identificar todas las acciones que tiene que desarrollar tanto la red asistencial, es decir, el Servicio de Salud, como la seremi y todos los otros dispositivos para dar respuesta ante una emergencia de este tipo. Estamos muy contentos por la excelente participación que hemos tenido el día de hoy y queremos agradecer también a todos aquellos que nos han



GENIDA

La actividad reunió a actores clave de la red de salud regional.

apoyado. Estamos seguros de que esto nos va a permitir ser mucho más eficientes y ágiles en el momento en que tengamos que abordar alguna de estas emergencias”.

La actividad contó con la presencia del delegado Presidencial Regional, José Ruiz, quien manifestó:

“Quiero resaltar esta iniciativa que impulsó la Seremi de Salud, de esta simulación de un caso de emergencia. Acá en nuestra región estamos expuestos a emergencias durante las cuatro estaciones del año, y estos ejercicios donde se coordinan intersectorialmente, nos

permiten tener una mejor capacidad de respuesta cuando estos escenarios se presentan. Por lo tanto, quiero felicitar esta iniciativa y la participación, porque realmente es de tremenda utilidad para en caso de ocurrir alguna emergencia, estar lo mejor preparados posibles”.